

# 新年のごあいさつ



戸田市長

すがわら ふみひと  
菅原文仁

2021  
迎春



戸田市議会議員

てづか しずえ  
手塚静枝

明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、お気持ちも新たに令和3年の晴れやかな新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスが流行し、市民の皆様の日常生活に多大な影響をもたらしました。改めて、感染症によりお亡くなりになりました方々のご冥福を心からお祈り申し上げます。また、市民の皆様には、日頃から感染防止の取り組みにご協力をいただき、感謝申し上げます。

市では、「新型コロナウイルス対応 緊急支援パッケージ」として経済対策、生活支援対策、感染予防対策を実施すると共に、「新しい生活様式」の定着に向けては、「戸田市 ウィズコロナ 暮らし安心プロジェクト」としてさまざまな対策を実施しているところです。本年も市民の皆様の暮らしを守る取り組みを進めてまいります。

さて、戸田市は、本年10月1日に市制施行55周年を迎えます。さらに本年は、今後10年間の指針となる「戸田市第5次総合振興計画」がスタートする重要な年になります。将来都市像「『このまちで良かった』みんな輝く未来共創のまちとだ」の実現に向け、更なる飛躍の年とするべく決意を新たにしているところです。

結びに、皆様のご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年のあいさつといたします。

明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、晴れやかな新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

はじめに、新型コロナウイルス感染症により、お亡くなりになりました方々のご冥福を心からお祈り申し上げます。また、感染症との闘いの最前線に立たれている医療従事者をはじめ全ての皆様に、深く敬意を表すとともに厚く御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染拡大により、私達の生活や経済は一変しました。本市議会では、市民の健康と生活を守ることを最優先に、感染症対策や経済対策などを国に強く要望してまいりました。同時に、迅速な情報提供や医療体制の確立、教育環境の確保、事業者への経済支援など市民生活の安定化を図るべく市民の声を市に届け、緊急支援パッケージをはじめとしたさまざまな対策が実現されたところです。

さて、私ども市議会議員は、2月に任期満了を迎え、今月末には市議会議員一般選挙が行われます。改選後も、引き続きコロナ禍における新しい生活様式の定着を図りながら、さまざまな地域課題の解決に全力で取り組み、市民福祉の向上のために奉仕してまいります。

結びに、本年が皆様にとりまして、輝かしく実り多い飛躍の年となりますことを心よりご祈念申し上げます、新年のあいさつといたします。